



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

3070

Pratteln, 25.08.2017

Postulat

„Sanierung/Renovation der gemeindeeigenen Gebäuden“

Für die Planung der Unterhaltskosten einer Liegenschaft ist es wichtig, über die Lebensdauer der einzelnen Bauteile Bescheid zu wissen. So lässt sich abschätzen, wann Renovationen oder Gesamt-Erneuerungen zu erwarten sind.

Nachdem nun mehrere gemeindeeigenen Liegenschaften neu erstellt oder umfassend renoviert wurden und weitere in Ausführung begriffen sind, scheint es angezeigt, Organisation und Praxis des künftigen Gebäudeunterhalts zu überprüfen und auf eine optimale Werterhaltung auszurichten.

Ich bitte nun den Gemeinderat,

- 1.) das Konzept für die Renovation von gemeindeeigenen Liegenschaften zu überprüfen und dem Einwohnerrat einen Bericht vorzulegen.
- 2.) um eine Aufstellung in Form einer Tabelle, wo sämtliche Liegenschaften, inkl. Schulhäuser aufgeführt sind. Dank dieser Übersicht muss ersichtlich werden, was in welche Liegenschaft kurz-, mittel oder langfristig investiert werden muss. Gleichzeitig können auch die entsprechenden Investitionskosten eingestellt werden.

Für die SP-Fraktion

Marcial Darnuzer